in kontakt - Verein für christliche Lebenshilfe e.V.

Männer in Aktion – E-Bike-Tour durch den Odenwald

11 Männer machten sich am 12. Juli 2024 von Weinsberg aus auf Tour, um mit dem E-Bike am Neckar entlang bis Mosbach und von dort über die Wanderbahn bis nach Mudau-Langenelz zum Freizeit-, Erholungs- und Seelsorgehaus Lebensquell zu fahren. Nach spanenden 64 km wurde das Ziel erreicht.

Es war ein besonderer Segen, dass sich die prognostizierten Wettervorhersagen nicht erfüllten und, abgesehen von einem kleinen Schauer,

alle trocken im Haus Lebensquell ankamen.

Der Leiter des Seelsorgezentrums, Patrick Will, und sein Team kümmerten sich derweil sowohl um das leibliche Wohl als auch um geistliche

Impulse, die zum Nachdenken über das Leben anregten.

Die Rückfahrt trat die Gruppe wieder am nächsten Tag an. Die Fahrt führte über den Schefflenzradweg bis nach Bad Friedrichshall, ehe man über den Jagsttalradweg wieder nach Weinsberg kam. Insbesondere das gemeinsame Erleben und die gegenseitige Bereicherung durch verschiedenste Gespräche machten diese 2 Tage zu einem besonderen Erlebnis in toller Männergemeinschaft.



Gute Gespräche am Lagerfeuer

Foto: inkontakt



Vor dem Start zur Zweitagetour

Foto: inkontakt